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大家好，今天来为大家分享中国股市传的一些知识点，和中国股市传奇的问题解析
，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，相信很
大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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今天的股市大涨，有什么重大利好？

今天上证股指大涨超过3%，上证股指一度试探3100点，在日线级别形成一个确立
性的大阳线，那么今天股市大涨，到底有什么重大利好？重大利好目前看不出来，
有传闻说周末会发布降准，但这只是一个预传信息，并没有得到官方的准确确认。
作为一个技术派，我更愿意从技术的角度来解释市场的行为，因为图表反映了市场
的真实状况，图表就是市场的痕迹。

上证股指走出高点3129点以来，就开始了箱体的震荡，在3000点到3100点之间形
成了一个ABC的调整态势，由于上证股指在日线级别二浪调整的非常强势，形成了
一个倾斜向上的强势调整，而且调整的曲线非常简单，那么日线级别的四浪调整就
会相对的复杂，所以说ABC形态比较清晰，从结构点上来看，短线上证股指已经进
入到了日线级别调整的末端，尤其是昨天高位股的下杀，已经极大的释放了风险，
为今天的反弹创造了条件，因为经过高位股的连续下杀，资金的畏高情绪明显，主
力资金已经开始调仓换股，更多的关注业绩权重蓝筹股，今天从盘面上来看，权重
蓝筹白马股涨的非常好，业绩为王的味道非常明显。

另一个重要的推手是券商股的表现，今天券商股又集体爆发，从结构上来看，券商
股也已完成了4浪的调整，开始5浪的攻击，可以说券商股的带动作用还是非常明显
，通过大金融相关个股的助推，所以走出了今天的大阳线。

但市场的赚钱效应并不明显，很多散户股民并没有从题材股中转换出来，还需要看
周末的情绪发酵，到底这个阳线的有效性如何？还需要进一步确认，但不管怎么说
，短线已经形成了比较强的反弹，有望挑战前高，可以拭目以待。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

中国股市中有哪些散户的传奇？
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中国股市我唯一佩服的传奇就是缠论创始者：缠中说禅！

他真是个神人。

股市中赚钱的散户很多，比如著名的徐翔，当然，后面不能算散户了。但是创造出
一套并无私分享给股票的盈利理论的，国内唯她一人而。她就像国外的拉尔夫·纳尔
逊·艾略特、威廉·江恩一样，只要股市不倒，她必将永远流传------这才是传奇！

我是一个股市菜鸟，或者说以前是。从16年入市，话说躲过了股灾够幸运吧，结
果三年时间，资金亏损了60%，跟股灾没什么区别了！今年初，二月份那么好的行
情，我却大亏12个点以后，痛定思痛，开始系统学习股市知识。当时我压根不知道
缠中说禅的事儿，只知道有个名叫“缠论”的东西。买了几本书后发现一个奇怪的
现象，几个名人的指标系统指向了同一个源头------缠中说禅。至于这样，我干嘛
学二手的，直接买了缠论原文，也就是别人整理的博客，开始学习。

学了缠论，我才明白资金赚在哪儿，亏在哪儿，不像以前总是迷迷糊糊被割韭菜。
当然，买到股票并不意味着能赚大钱，比如最近的两个大牛股就被我放了鸽子，所
以我的收益率是这样儿式儿的：

就像我在个人说明里写的一样，“第一步，保本”。买到了，还能拿的住才行，这
是我的第二步。

禅师赚钱了，无私的她分享了她的所得，让我们一起赚钱。“独乐乐，与人乐乐，
孰乐？”所以，在股市中，她是我所认为的第一传奇。

欢迎关注赢多多，每天分析指数，分享实盘操作。想赚钱，抄我的底就行了，虽然
可能大概也许比较难^_^

茅台股价突破2300元，中国白酒市场，真会一酱功成万酱枯吗？

本来烟酒历来都是国家专营产品，为什幺，因为烟酒的利润特别大，以酒为例，酒
的成本最高不超过百元，但一瓶酒买到上千元，没有任何行业，可以与此相比，这
也是国家专营的原因。

而且在酒的产品中，茅台又一个品牌，凭这个老祖宗留下的品牌，茅台不需要增加
产品，就可以自行增殖，茅台凭这个品牌的垄断，可以换回来无数的利润。

再者，从茅台自身这些优越的垄断条件，本来也不需要融资，就有资金送上门来，
烟不上市，其实酒也不应该上市。茅台凭借这种与别的企业无法具有的优势，与别
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的企业处在不平等的起跑线。

从股票市场可以看出，茅台以自己本身的品牌垄断优势，造成一家企业融了千家企
业的钱，茅台股票人们爭着买，造成价格上升，而别的企业与其相反，甚至许多企
业跌破发行价，跌破净资产，最后只能自己出钱回购。这样长期下来股市钱只流向
一处，就像原来抄房一样，钱流向一处，总有一天，给国家经济和股市造成毁灭性
灾难。

请问，中国股市的牛市是否来了，身边很多朋友都在开始炒股了？

衡量牛市是否来了的标准有两个，一是指数是否突破沪指3000点，这是一个衡量
指标，另一个是券商股是否全面爆发。

因为3000点是A股市场的牛熊分界线，指数只要在3000点以上就代表着大的趋势
是向上的，如果在3000点以下说明趋势并没有转强，尽管过去一段时间个股走得非
常牛，尤其是今年上半年医药股简直是牛市行情，但是指数在3000点之下，所以大
家并没有感觉到牛市来了。

而这两天股市突破了3000点，喊牛市的人多了，大家感觉趋势逆转了，所以你会
发现成交快速放大，一些资金跑步进场，这是根据趋势判断的牛市来了。

还有就是券商股开始爆发，这个板块一直是风向标，如果券商股不动，或者说走势
不强的话，就不能称之为牛市，而最近两天券商股持续向上，有些券商股经过持续
上涨后股价快翻倍了。

综合以上两个方面，好像真的牛市来了，身边的确很多人这个时候开始入场了，不
过即便目前进入了牛市，格局也不会是大家想象的那样，未来大概率还是会走慢牛
的。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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